

LAS CAUSAS DEL HECHO AÚN SE INVESTIGAN

Accidente de bus escolar en Illapel deja 14 estudiantes lesionados

LUCIANO ALDAY V. Illapel

En la mañana de este martes, a eso de las de las 07:45 horas, un bus que trasladaba a 22 estudiantes de diversos colegios de la comuna de Illapel, sufrió un accidente, volcando a un costado de la ruta 47, en el sector de Cuz Cuz.

De los 22 jóvenes accidentados, 14 de ellos resultaron con lesiones de mediana gravedad, ante lo cual debieron ser trasladados hasta el hospital de Illapel para ser atendidos, aunque ninguno de ellos se encuentra en riesgo vital. Por su parte, los 8 alumnos restantes no sufrieron lesiones.

Según las declaraciones del propio conductor del bus, el accidente se habría ocasionado por problemas mecánicos. Además, desde Carabineros consignaron que tanto la documentación del vehículo como la de su chofer se encontraban al día.

"Cerca de las 8 de la mañana, un bus escolar municipal que trasladaba estudiantes desde las localidades rurales de la comuna de Illapel, al momento de trasladarse a la comuna —por causas que se investigan— perdió el control, volcándose a un costado de la ruta 47, resultando sus ocupantes lesionados, pero ninguno con riesgo vital, siendo atendidos por personal médico, y llevados hasta el servicio de urgencias del hospital (...). Como Carabineros hacemos un llamado a la precaución en la conducción, principalmente atendiendo a las condiciones climáticas que se puedan presentar", declaró al respecto el capitán David Sepúlveda, de la Cuarta Comisaría



El bus volcó a un costado de la ruta 47, en el sector de Cuz Cuz, comuna de Illapel, con 22 jóvenes a bordo.

CECIDA

El vehículo, de propiedad municipal, trasladaba alumnos de diferentes colegios de esa comuna, cuando se volcó a un costado del camino, en el sector de Cuz Cuz. Tras ello, los accidentados fueron trasladados hasta el hospital de Illapel, en donde fueron atendidos. Afortunadamente, ninguno de ellos resultaron con lesiones de gravedad.

de Carabineros de Illapel.

ACOMPÑAMIENTO A LAS FAMILIAS

Por su parte, el subdirector médico del hospital de Illapel, Danilo Toro, afirmó que los estudiantes que sufrieron el accidente "se encuentran en buenas condiciones de salud. Se generó inmediatamente un plan de contingencia, con refuerzos en el turno de urgencias y especialistas necesarios, como fue el médico traumatólogo, para poder solucionar todos los casos que requerían atención inmediata y para descartar patologías y lesiones más graves, que afortunadamente no ocurrieron en este caso", sostuvo.

En tanto, el alcalde (s) de Illapel, Miguel Jopia, quien además llegó hasta el recinto médico para conocer el estado de los jóvenes, agradeció a su personal médico "por la eficiencia

y la atención pronta a todos los estudiantes. Podemos dar tranquilidad que los alumnos se encuentran en buenas condiciones", aseguró.

Tras esto, el alcalde subrogante explicó que, apenas se conoció el hecho, el municipio comenzó a realizar las gestiones pertinentes para estos casos.

"Tenemos una preocupación por cada uno de los establecimientos educacionales, sus estudiantes, sus comunidades educativas, los padres y apoderados. Hemos dispuesto toda la ayuda necesaria para iniciar un proceso de acompañamiento a cada una de las familias que se vieron afectadas. Además llamamos a la tranquilidad al resto de las familias beneficiadas del servicio de transporte escolar, en cuanto a que el Departamento de Educación está reforzando la verificación de que cada uno de los



Hemos dispuesto toda la ayuda necesaria para iniciar un proceso de acompañamiento a cada una de las familias que se vieron afectadas"

MIGUEL JOPIA
 ALCALDE (S) DE ILLAPEL

transportes está cumpliendo con lo exigido. Tenemos la convicción de que así es", afirmó.

Por su parte el seremi de Educación, Nicolás Pérez, quien también concurrió al nosocomio illapelino, aseguró que "nos interesa mucho reponer el servicio educativo y generar procesos de acompañamiento para las familias que se vieron afectadas por este accidente".

Cabe señalar que los 22 estudiantes accidentados pertenecen al Liceo Domingo Ortiz de Rosas, Liceo Politécnico y Colegio San Rafael.

DÍA A DÍA DEPORTES
 De lunes a viernes de a las 18:00 horas.
www.diarioeldia.cl
 LIVE diarioeldiacl
elDía | TV